## PALABRAS DEL RECTOR

A nombre de nuestra universidad, en mi calidad de rector, quiero expresarle mi más sincero agradecimiento por todo este tiempo de investigación y dedicación a la Universidad Agraria, formando un sin número de profesionales en agronomía.

Siempre con el buen humor y con la sinceridad que lo caracterizaba, siempre con el empeño que ponía a su trabajo. Aspectos que realmente lo resaltan como persona y en su labor como profesional.

Sin embargo, su labor no pudo haberse hecho sola, hay una familia detrás y quiero agradecer a su esposa y a sus hijos por ese apoyo que siempre le brindaron, y a la vez por tener a un excelente docente e investigador.

Dejarás un vacío enorme en nuestra universidad, te extrañaremos, pero siempre te recordaremos por las grandes cosas que en vida hiciste. A su familia tengan mi más sentido pésame. Te queremos Abel, que en paz descanses.